

## EL EMBAJADOR DE BRASIL

Próximamente, el embajador de Brasil en Madrid, don Antonio da Cámara Canto, se incorporará a su nuevo destino como embajador de su país en Santiago de Chile. Con este motivo el director del Instituto de Cultura Hispánica, don Gregorio Marañón, le ha ofrecido un banquete de despedida.

El embajador de Brasil está vinculado a

España por nueve años de misión diplomática, cuatro de los cuales como ministro consejero.

—En estos años de misión diplomática en España, ¿cuáles son los asuntos más importantes que ha tenido que negociar?—preguntamos al embajador de Brasil.

—Puedo decir que he hecho todo lo posible por incrementar el comercio entre España y Brasil. También he pronunciado numerosas conferencias de divulgación sobre temas brasileños con el fin de que los españoles pudieran tener un conocimiento más amplio de la realidad de mi país.

—¿Ha viajado mucho por España, señor embajador?

—La conozco palmo a palmo, por eso la quiero cada vez más y siento tanto el tener que abandonarla.

Nos dice don Antonio da Cámara Canto que la colonia española en Brasil es muy considerable. En Río Grande del Sur los vascos se dedican a la ganadería; en Sao Paulo, a la industria, y en San Salvador (Bahía) se concentra la colonia más rica y numerosa.

—Es tal la admiración de mi país por España que hemos construido la Casa de Brasil en la Ciudad Universitaria de Madrid, que es un Colegio Mayor.

El próximo día 21 de abril comienza la Semana del Brasil, y con ese motivo el embajador, don Antonio da Cámara Canto, inaugurará la estatua del padre Anchieta, jesuita español, que fue uno de los fundadores de la ciudad de Sao Paulo. Esta estatua es regalo de la Federación de las Industrias de Sao Paulo y se debe al escultor Caetano Fraccarolli.

—¿Cuál es la provincia española que más relación espiritual tiene con Brasil?

—Tal vez Galicia.

Sabemos que existe, además, una gran relación cultural.

—En España hay aproximadamente unos sesenta posgraduados que estudian Filología, Arte y Literatura, patrocinados por el Instituto de Cultura Hispánica.

Brasil ha participado siempre en la Feria Hispanoamericana de Sevilla y ahora estará presente, como el año pasado, en la II Asamblea de Comercio Iberoamericano y Filipino.

Hablamos de Brasilia. El embajador nos dice que a los siete años de su fundación ha alcanzado ya los 450.000 habitantes.

—El día en que se traslade el Ministerio de Relaciones Exteriores a Brasilia, cuyo edificio se inaugurará en este año, la vida diplomática en Río de Janeiro habrá terminado. En consecuencia, las Misiones diplomáticas extranjeras tendrán que abandonar Río y residir en Brasilia, lo que dará mayor auge a la capital.

—¿Qué representa Santiago de Chile para un diplomático?

—Uno de los grandes puestos políticos.

—¿Y qué deja usted proyectado aquí?

—Aparte del aspecto comercial, al que ya me he referido, un programa cultural. La



Antonio da Cámara Canto

Embajada de Brasil en Madrid edita una publicación llamada "Revista de Cultura", que es profusamente distribuida con gran éxito en España, Hispanoamérica y Estados Unidos. La dirige el profesor español Angel Crespo.

El embajador de Brasil en Madrid, don Antonio da Cámara Canto, al ser trasladado a Santiago de Chile se va con gran sentimiento de abandonar España, donde deja amigos inolvidables. — Marino GOMEZ-SANTOS.